

09.06.2019

Schlebuscher Oulustraße

Dieses besondere Ampelmännchen regelt ab sofort den Verkehr



Zur Feier der 50-jährigen Städtepartnerschaft zwischen Leverkusen und Oulu wurde das besondere Ampelmännchen eingeweiht.

Copyright: Ralf Krieger

Von Stefanie Schmidt

Leverkusen – Ein Ampelmännchen einzuweihen, ist gar keine so einfache Angelegenheit. Erst stört der Verkehr auf der vielbefahrenen Schlebuscher Oulustraße, dann klemmt in der kurzen Rot-Phase die Abdeckung, so dass Bürgermeister Bernhard Marewski, Ilpo Hettula (Schuldirektor aus Oulu) und Gottfried Effe (Finnland-Deutschland-Verein) mit vereinten Kräften daran ziehen und Bezirksvorsteher Frank Schönberger sogar zu springen beginnt. Dann ist es geschafft, der „Toripolliisi“, der Marktpolizist aus der Partnerstadt Oulu, regelt im Schlebuscher Zentrum ab sofort den Fußgänger-Verkehr.

Leverkusener Premiere

Es ist das erste besondere Ampelmännchen in Leverkusen und ist zur Feier der seit 50 Jahre bestehenden Städtepartnerschaft zwischen Leverkusen und Oulu beschlossen worden. Besonders gut vorbereitet ist bei der Einweihung am Mittwoch der Chor des Pohjankarano Musik-Gymnasiums Oulu, der zur Zeit zu Besuch in Leverkusen ist. Nach einem finnischen Lied singen die Kinder den Liedgut-Klassiker „Kein schöner Land“ – auf Deutsch und zweistimmig. „Wo wir uns finden, wohl unter Linden“ schallt es überaus passend über den Schlebuscher Lindenplatz.